



BCAC Newsletter – Bulletin 4th Quarter (Oct-Dec 2016) – النشرة الدورية للمكتب الثقافي المصري بكندا للربع الرابع من 2016

This newsletter provides highlight on Egyptian cultural activities conducted and supported by our Egyptian Cultural & Educational Office also supported by the Egyptian Embassy in Ottawa, the Egyptian General Consulate in Montréal and backed up at home by the Egyptian Ministry of Higher Education.

Selected Cultural Activities during the 4th Quarter of 2016:

- **Egypt participation in World Tourism Salon in Montréal**

Egypt successfully participated in World Tourism Salon held in Montréal in Oct 2016 mainly through the Egyptian Tourism Authority supported by the Consulate General of Egypt and the Egyptian Cultural Bureau.



Ce bulletin d'information met en évidence les activités culturelles égyptiennes accomplies et soutenues par notre Bureau égyptien des Affaires Culturelles et de l'Éducation au Canada, également soutenu par l'Ambassade d'Égypte à Ottawa, le Consulat Général d'Égypte à Montréal.

Certaines activités culturelles au cours du 4^{ème} trimestre de 2016:

- **Participation égyptienne au Salon du tourisme mondial à Montréal**

L'Égypte a participé avec succès au Salon du tourisme mondial tenu à Montréal en octobre 2016 principalement par l'intermédiaire de l'Autorité égyptienne du tourisme, soutenue par le Consulat général d'Égypte et le Bureau culturel égyptien.

- **Egyptian exhibition in Global Village event at HEC:**

The Egyptian Cultural Bureau participated in the event "Global Village" at HEC (University of Montréal) aiming at providing more cultural highlights to students seeking study, training or work abroad as per the target of the event. Diverse cultural aspects in Egypt were presented in hard material and electronically.

- **Exposition Égyptienne dans l'événement Global Village à HEC:**

Le Bureau culturel égyptien a participé à l'événement «Village mondial» à HEC (Université de Montréal) visant à fournir plus de faits saillants culturels aux étudiants qui cherchent une étude, une formation ou un travail à l'étranger selon la cible de l'événement. Divers aspects culturels en Égypte ont été présentés en matériel dur et par voie électronique.





Bureau of Cultural and Educational Affairs in Canada
Bureau des Affaires Culturelles et L'Éducation du
Consulat Général d'Égypte au Canada

Contact Us

Egyptian Bureau of Cultural and Educational Affairs in Canada

1 Place Ville-Marie #1076
Montréal, Québec
H3B 4S6 Canada
P hone: (514) 866-0239 - F ax: (514) 866-0932
Opening hours Help-desk: Monday to Friday from 09:00 to 15:30
e-mail: bcac@egypt-edu-can.net

• **Egyptian participation in "Festival du Monde Arabe"**

A mix of oriental and western music where presented by the musical group "Ouditar" in the Arab's World Festival in Place Des Arts - Montréal - under the auspices of the Egyptian Cultural Bureau.

• **Conférence égyptienne sur les titres du roi**

Un mélange de musique orientale et occidentale présentée par le groupe musical «Ouditar» au Festival du Monde Arabe à la Place Des Arts - Montréal - sous les auspices du Bureau culturel Égyptien.



• **Honoring Arab poets through a poetry night**

The Egyptian Consul for Educational and Cultural Affairs Dr. Hazem Saleh participated in an Arab poetry night organized by the Canadian Afro-Asian Writers Organization in Laval, Québec; through which he honored several Arab poets for their efforts of preservation of Arabic culture in Canada.

• **Honneur aux poètes arabes durant une soirée de poésie**

Le consul égyptien pour les affaires éducatives et culturelles Le Dr Hazem Saleh a participé à une soirée de poésie arabe organisée par l'Organisation des écrivains canadiens afro-asiatiques à Laval, au Québec; durant laquelle il a honoré plusieurs poètes arabes pour leurs efforts de préservation de la Culture Arabe au Canada.



من خلال أمسية ثقافية تم تنظيمها بواسطة منظمة الكتاب الأفرو-آسيويين الكنديين، تم مشاركة العديد من الشعراء والمواهب في أمسية شعرية. وقد تشرف الأستاذ الدكتور / حازم صالح المستشار الثقافي المصري بتلبية الدعوة للحضور وقام خلال هذه الأمسية بتكريم العديد من الشعراء العرب لجهودهم في الحفاظ على التراث العربي في كندا.

• **Sample Information from our Bureau Website:**

Tourism in Egypt

<http://egypt-edu-can.net/index.php?id=20>

Arabic Language

<http://egypt-edu-can.net/index.php?id=14>

• **Exemples d'informations provenant de notre site Web:**

Tourisme en Égypte

<http://egypt-edu-can.net/index.php?id=20>

La Langue Arabe

<http://egypt-edu-can.net/index.php?id=14>